

14 juillet à La Teste-de-Buch : l'attention aux bénévoles

Pour le Bassin d'Arcachon, les commémorations démarraient à la Teste de Buch à 9h30, heure à laquelle la pluie a commencé à tomber. Une réjouissance de plus comme l'a souligné le maire Patrick DAVET, rappelant qu'il y a trois ans la commune se battait contre le feu.

Cela n'avait pas découragé la foule de venir participer car, aux militaires de Cazaux, aux élus, aux pompiers et sauveteurs, aux associations patriotiques s'ajoutaient les représentations des nombreuses associations testerines, regroupées autour des pancartes les identifiant.



Quelques-uns des officiels regroupés sous les parapluies : le sénateur Alain Cazabonne, le maire Patrick Davet, le sous-préfet Jean-Louis Amat, le colonel Pierre Charrier dont c'était le dernier 14 juillet à La Teste car il va partir pour d'autres horizons

Comme souvent à La Teste les jeunes élus du Conseil Municipal ont tenu une place particulière, ils ont lu un poème de leur composition réalisé avec l'intelligence artificielle. « *La Liberté, notre promesse* », un texte qui nous rappelle combien notre Liberté est un précieux trésor dont nous sommes les garants, et dont nous devons surtout le rester à travers les générations et malgré les nombreuses turbulences nationales, européennes et mondiales a souligné le maire.



Les jeunes élus du conseil municipal et les récipiendaires décorés par le colonel Charrier

Le colonel Charrier procéda à une remise de médaille : Médaille militaire : lieutenant Franck GUNST, Croix du combattant : Christian BONNEAU, Médaille de la défense nationale échelon bronze : Sergent Léa CHAINTRON.

Lors de son discours le maire Patrick Davet a fait l'éloge du bénévolat qui est le meilleur moyen de faire vivre notre devise : Liberté, Egalité, Fraternité : « *car on ne peut pas donner de soi, de sa vie, de son temps libre, de son énergie, on ne peut pas tendre une main, ouvrir ses bras et son cœur, être à l'écoute de l'autre sans être profondément épris de fraternité. Chers amis bénévoles, vos engagements du quotidien nous permettent de mettre des visages et des sourires sur ces valeurs qui nous sont chères et qui sont les fondements sacrés de notre modèle républicain.* »



Défilé des associations à La Teste avec un petit retour du soleil